

COMPETICIONES

La Copa de la Reina de Baloncesto tendrá un aforo de 150 personas

Arranca a partir de hoy la edición de 2021 de la Copa de la Reina en la que equipos y árbitros compartirán hotel para crear una *burbuja* como sucedió con la fase final de la liga ACB.

Palco23

4 mar 2021 - 14:00



La Copa de la Reina de Baloncesto se disputará con público en las gradas. Las restricciones sanitarias impuestas por la Generalitat Valenciana permitirán que haya un aforo de 150 espectadores en la Fonteta, el pabellón de Valencia Basket, con capacidad para 8.000 personas, según ha informado *Iusport*.

El certamen, que dará comienzo hoy, se disputará durante todo el fin de semana en un formato *burbuja* en Valencia, de la misma forma en que se disputó la fase final de la liga ACB la pasada temporada.

Antes de entrar a la *burbuja*, todos los equipos participantes deberán someterse a las pruebas PCR antes de salir de su ciudad de origen y a otra una vez lleguen a la capital del Túria, antes de tener contacto con los otros equipos en el hotel y las pistas de entrenamiento.

Jugadoras, entrenadores y árbitros compartirán hotel de concentración

Tanto jugadoras como entrenadores y árbitros que formen parte de la competición compartirán hotel de concentración, aunque el lugar no estará cerrado sólo para ellos, a diferencia de los equipos de la ACB que disputaron la fase final del campeonato en Valencia el año pasado.

Según las restricciones sanitarias que hay establecidas actualmente en la Comunitat Valenciana, 150 personas podrán asistir como público a los siete encuentros que se disputen en la Fonteta.

La Federación Española de Baloncesto (FEB), organizadora del evento, se ha reservado cuarenta entradas: siete serán para cada equipos participante y dos irán para los equipos no clasificados. Las 38 entradas restantes serán repartidas por el Valencia Basket como anfitrión del evento.